



OTAN no dejará a Ucrania; si gana Putin, "el mundo es más peligroso"

La Alianza despeja dudas sobre presiones para que Zelenski negocie con los invasores rusos

Redacción

Con información de EFE y agencias

El secretario general de la OTAN, Jens Stoltenberg, aseguró este martes que la Alianza seguirá apoyando a Ucrania ante la invasión rusa "todo el tiempo que sea necesario" y recalcó que la organización transatlántica "no dará marcha atrás".

El político noruego se expresó así durante un foro celebrado en Bucarest antes de la reunión de ministros de Exteriores aliados que se celebra entre este martes y el miércoles en la capital rumana y en la que se debatirá el refuerzo del apoyo a Kiev.

"El mensaje de Bucarest es que la OTAN seguirá apoyando a Ucrania todo el tiempo que sea necesario. No daremos marcha atrás", afirmó Stoltenberg, callando así rumores sobre posibles presiones de la Alianza Atlántica y de Washington al presidente Volodimir Zelenski para que negocie con los invasores ru-



El canciller ucraniano, Dmitro Kuleba, junto al secretario general de la OTAN, Jan Stoltenberg, ayer en Bucarest.

sos el fin de la guerra, aunque en la práctica sería renunciar, como mínimo a los territorios anexionados por Rusia.

"PUTIN ESTÁ FRACASANDO"

El jefe de la mayor alianza militar del planeta añadió que el presidente ruso, Vladímir Putin, "está fracasando en su brutal guerra de agresión" contra Ucrania y respondiendo "con más brutalidad". En ese sentido, dijo que se ve "oleada tras oleada de ataques

de misiles deliberados contra ciudades e infraestructuras civiles, que golpean casas, hospitales y la red eléctrica".

"Esto es terrible para Ucrania, pero también son tiempos duros para nosotros en el resto de Europa y muchos otros países del mundo. Afrontamos una dolorosa crisis del coste de vida. En efecto, todos estamos pagando un precio por la guerra de Rusia contra Ucrania, pero el precio que pagamos es en dinero, mien-

tras que el que pagan los ucranianos es en sangre", expuso.

DERROTAR A LA TIRANÍA

Aseguró que, si se deja ganar a Putin, se pagará "un precio mucho más alto durante muchos años" porque la lección que aprenderán el mandatario ruso "y otros líderes autoritarios" es "que pueden conseguir sus objetivos usando la fuerza bruta", por lo que usarán "más fuerza de nuevo".

Afirmó que eso hará "el mundo más peligroso y a todos nosotros más vulnerables", por lo que consideró que va en el interés de los países aliados apoyar a Kiev.

Reconoció que la mayoría de las guerras terminan en una mesa de negociación, pero subrayó que lo que sucede en esa mesa está vinculado a lo que ocurre en el campo de batalla. Por ello, instó a seguir proporcionando apoyo militar a Ucrania.

Recalcó que los aliados de la OTAN y la propia organización no son parte del conflicto en Ucrania, si bien están proporcionando a Kiev un respaldo "sin precedentes" porque el país tiene "derecho a la autodefensa".

Asimismo, destacó que la Alianza está "preparada para defender cada centímetro del territorio aliado".

Recordó que antes de la invasión rusa de Ucrania la OTAN intentó mantener con el Kremlin un diálogo "constructivo", pero agregó que Rusia "ha abandonado" dicho diálogo y que en las condiciones actuales no se puede continuar.

Ayuda

EU da 53 mdd a Ucrania para enfrentar apagones

El departamento de Estado de Estados Unidos anunció este martes en Bucarest un nuevo paquete de ayuda a Ucrania por valor de 53 millones de dólares para que Kiev pueda mantener el suministro de electricidad ante los bombardeos rusos contra su sistema energético.

La ayuda consistirá en transformadores y otros equipos destinados a producir electricidad o reparar el sistema eléctrico dañado por los misiles rusos y será enviado a Ucrania de manera urgente, dice el comunicado.

El secretario de Estado de EU, Antony Blinken, informó a sus aliados de esta nueva iniciativa de apoyo al sector energético ucraniano en la reunión que el G7 celebró durante la cumbre de ministros de Exteriores de la OTAN que empezó ayer en Bucarest.